
考える会＊を設立しました！
10月28日(木)直川管内の各種団体の代表者の方々と、地区社協理事さん、

「若者・女性」を対象とした「話す会」にご参加くださった方々の中から、
「直川地域新たな地域コミュニティ組織を考える会」を設立しました。
「若者・女性」ならではの違った視点での意見が活発に出され、最後は区
長会長による「団結！！」の手締めで「直川の新たなはじまり」を感じさ
せる会となりました。

次はアンケート結果に基づいて「考える会」で考えます!!

直川地域の新たなコミュニティ組織づくりは、Step1「話す会」からStep2「考
える会」へとステップアップしました。直川の未来を創る組織について、文字通り
「考える会」となります。

直川は今年３月末で人口1,920人となりました。
20年後には直川人口1,034人という人口推計も出ており、このまま減り続けた

場合に地域の10年後はどうなるのか、20年後はどうなるのかということが心配
されているところです。そのような中、地域の皆さんからは「最期まで直川で、
ずっと安心して暮らしたい」という希望を多く聞きます。その希望がこの先も可
能となる環境整備を、新たな地域コミュニティ組織を立ち上げて推し進めていこ
うと考えております。

＊「直川地域新たな地域コミュニティ組織を考える会」

直川地域

直川地域「考える会」の様子



「新たな地域コミュニティ組織」
直川地域の取組状況

市は、令和３年度から市内４地域（青山・西上浦・宇目・直川）をモデル地区
に指定し、「新たな地域コミュニティ組織づくり」を進めています。そのモデル
地区としての直川地域の主な取組についてお知らせします。

直川地域の主な取組
■新たな地域コミュニティづくりに関する意見交換会
➔7/26～8/3 全６回開催「横川・仁田原・赤木・中央・上直見・下直見」
■直川地域について話そう！（１回目）
➔8/10 直川地区区長会・直川地区社協を中心に開催
■直川地域について話そう！（２回目）
➔10/1 若者・女性を中心に開催
■直川地域新たな地域コミュニティ組織を考える会（１回目）
➔10/28 「考える会」設立【会長/芦刈紀生、副会長/泥谷宇佐夫・岩尾美穂】

■直川地域新たな地域コミュニティ組織を考える会（２回目）
➔11/29 アンケート調査・視察研修・今後の取組など協議
■直川地域住民アンケート調査
➔12/1～12/20市報と一緒に配付、12/20までに区長へ提出

■直川地域新たな地域コミュニティ組織を考える会（視察研修）
➔12/17【予定】住民自治組織「中津江振興協議会」視察研修
※このような取組を今年度末まで実施し、「直川地域新たなコ
ミュニティ組織設立準備会」への移行を目指しています。

アンケート調査ご協力のお願い
直川地域に住んでいる皆さんの現状やお考えをお聞き
するため、12月に住民アンケートを実施します。
ご協力のほどよろしくお願いいたします。

「直川地域について話そう」の様子


